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Опрос

Гордость за страну и радость от побед

Многие политехники, как и большинство россиян, следили за Олимпийскими

играми по телевидению. Некоторых из них мы попросили поделиться своими

впечатлениями.

Олег Курышев, гр. ПП-251а:

– Я, конечно же, смотрел Олимпиаду, потому что это грандиозное и масштабное событие не

только для России, но и для всего мира в целом. Организация Олимпийских игр прошла на

самом высоком уровне, красочные церемонии открытия и закрытия Олимпиады также

произвели на меня неизгладимое впечатление. Старался по возможности наблюдать

абсолютно за всеми спортивными дисциплинами. Болел я, безусловно, за российскую

сборную. Поразил меня больше всего триумф Виктора Ана. Наш русский южнокореец

доказал всему миру, что рано его списали со счетов, принеся российской сборной 3 золотые

и 1 бронзовую медали. Несомненно, главным разочарованием для меня стало поражение

мужской сборной России по хоккею, которая уже на стадии 14 финала не сумела сломить

сопротивление сборной Финляндии.

Эндрю Блинкинсоп, преподаватель английского языка (Палм-Спрингс, США):

– Я посмотрел открытие, и оно мне очень понравилось. Так как я люблю русскую историю, на

меня особое впечатление произвела та часть открытия, в которой были показаны важные

события и исторические лица России. Я смотрел несколько соревнований, включая керлинг,

биатлон, фигурное катание и хоккей. К сожалению, я пропустил хоккейный матч между

Америкой и Россией. Закрытие мне тоже понравилось, особенно первая часть с летучим

кораблем. Но, честно говоря, мне не очень понравились огромные животные в конце. Хотя по

технологии было круто!

Конечно, я болел за свою родину, но российские спортсмены – молодцы: выиграли самое

большое количество медалей! И вообще я очень рад, что все прошло благополучно в Сочи.

Даже когда отношения между нашими странами напряженные, Олимпиада нам напоминает,

что есть дружба между народами!

Мария Реджепова, гр. ХТ-243:

– Конечно, я смотрела и открытие, и закрытие Олимпиады. Впечатлений масса. В начале

больше всего мне понравился бал Наташи Ростовой – это было очень завораживающе.

Немного мрачно показали сцену про перестройку, но зато потом – и стиляги, и Дядя Степа!

Про закрытие можно говорить часами. Организаторы смогли достойно показать нашу

культуру и историю. А в конце, когда Мишка начал задувать огонь Олимпиады и по его лицу

побежала слеза, у меня у самой слезы уже текли рекой. Соревнований смотрела не очень

много, не хватало времени, но из увиденного больше всего понравилось фигурное катание,

прыжки с трамплина тоже было интересно смотреть.

Дмитрий Качалов, гр. САПР-1н:

– Впечатления от Олимпиады остались положительные. Было много хороших моментов и

разочарования тоже были, но наша сборная доказала, что лучше всех. И это здорово! Я

всегда болею за биатлонистов: они молодцы, тратят много сил. Смотрел все трансляции

хоккейных матчей до вылета нашей команды, ибо потом было не особо интересно. И все

трансляции фигурного катания тоже смотрел. Особенно переживал за наших

девушек-одиночниц. Классно, что теперь в этом виде у нас есть олимпийская чемпионка!

Вообще у меня, как у телезрителя, осталось море позитивных эмоций (представляю, сколько
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этих эмоций у тех, кто болел за наших на стадионах). Я испытываю гордость за страну и

радость от побед наших чемпионов.
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